

Al C.  
Jefe de la Oficina Telegráficas.  
Zapotlán el Chico, Jal.

Por órden del cuartel general de operaciones militares establecida en este lugar a cargo del C. General de Brigada Andrés Páiz Barraza, se convoca立tadas órdenes para que la cuadrilla que se encuentra en ese, aljibe número 600.  
mediatamente con este rumbo a reparar la linea telegráfica.

fica.

A t e n t a m e n t e.

SURGIDO EFECTIVOS NO PERFECCION.

Zapotlán de Morelos, 1/o de diciembre de 1927.

El Presidente Municipal,

Ordoño,